# Preguntas frecuentes



#### ¿Qué son el Laboratorio de Democracia Progresista y la Incubadora?

Laboratorio de Democracia Progresista se refiere a tu participación durante todo el periodo, desde tu solicitud en abril de 2024 hasta la premiación a la idea más prometedora en mayo de 2025. Empezaremos con un máximo de 20 ideas seleccionadas de equipos e individuos, a los que invitaremos a nuestro acto inaugural en Berlín en septiembre de 2024. La incubadora posterior incluye el asesoramiento a cinco equipos o individuos seleccionados para poner en práctica tus ideas desde noviembre de 2024 hasta marzo de 2025.

## ¿Cuál es el objetivo del Laboratorio de Democracia Progresista?

Nuestro objetivo es fortalecer las democracias en todo el mundo promoviendo ideas innovadoras y contribuyendo a resolver retos sociales apremiantes, ya sea en forma de un proyecto local de barrio, una idea digital global o cualquier otra cosa.

#### ¿Quién puede presentarse y cuáles son los requisitos?

Si tienes entre 18 y 35 años y una idea sobre cómo fortalecer la democracia y mejorar la justicia social, no dudes en presentar tu aplicación. No hay otros requisitos específicos.

#### ¿Puedo presentar ideas individualmente o sólo como parte de un equipo?

Puedes presentar tu idea solo, en parejas o como parte de un equipo más grande. Además, no hay límite máximo, por lo que también podrías presentar tu candidatura como parte de toda una organización o clase escolar. Sin embargo, por razones prácticas, las fases de trabajo de los grupos del Laboratorio de Democracia Progresista se limitarán a un máximo de cinco personas.

# ¿Puedo presentar también una idea junto con personas de otros países?

Por supuesto. Eso estaría en consonancia con nuestro concepto de trabajo en red.

#### ¿Debo presentar mi solicitud en inglés o en alemán?

Envía tu solicitud en inglés, ya que será la lengua de trabajo del Laboratorio de Democracia Progresista.

#### ¿Qué idiomas se pueden utilizar?

Deberás ser capaz de comunicar y presentar tu idea en inglés. El idioma principal de trabajo será inglés, ya que queremos invitar a presentar ideas a personas de todo el mundo. Si algunos miembros de tu equipo hablan poco inglés, pero otros lo hablan bien, siempre estamos abiertos a soluciones creativas.

#### ¿Cómo puedo presentar mi idea? ¿Qué documentos debo presentar?

Debes completar el formulario de aplicación. Sin embargo, eres libre de decidir cómo quieres presentar tu idea de la manera más eficaz. Puedes presentar tu proyecto por escrito, grabar un vídeo, hacer un guion gráfico... Tu creatividad no tiene límites. Todo lo que tienes que hacer es enviarnos tu solicitud digitalmente, por correo electrónico. Asegúrate de que el archivo adjunto no supera los 35 MB. Si deseas enviar un archivo más grande, déjanoslo saber al momento de enviar el formulario de aplicación diligenciado y te ayudaremos con ello.

#### ¿Cuándo sabré si mi idea ha sido aceptada?

Antes del 27 de mayo de 2024 te comunicaremos si has sido preseleccionado y, por tanto, serás invitado a nuestro acto inaugural en Berlín en septiembre de 2024. La selección para la incubadora tendrá lugar en el lugar, el mismo día del evento. Las cinco ideas más prometedoras seguirán desarrollándose en la incubadora desde noviembre de 2024 hasta marzo de 2025.

#### ¿Cuánto tiempo necesito para planificar la incubadora?

El trabajo en la incubadora está diseñado para que puedas compaginarlo con tu trabajo, la escuela, los estudios, la formación o los compromisos familiares. Puedes organizar con flexibilidad la mayoría de las fases de trabajo y adaptarlas a tus necesidades.

### ¿Cuántas ideas se seleccionarán?

Para empezar, preseleccionaremos 20 ideas, que se presentarán en un" mercado de ideas" en Berlín en septiembre. Cinco de estas 20 ideas serán seleccionadas para su posterior desarrollo en la incubadora.

#### ¿Debemos asistir todos a las reuniones presenciales de Berlín?

Invitamos a una o dos personas por cada idea a la primera reunión presencial en Berlín. Por tanto, si presentas una idea en equipo, se invitará a una o dos personas de tu equipo a presentar la idea en Berlín. A las reuniones posteriores de la fase de coaching (incubadora) podrán asistir hasta tres personas.

#### ¿Qué criterios se utilizarán para evaluar las ideas?

Lo importante es que tu proyecto contribuya a una sociedad democrática y progresista y a la justicia social. La idea debe ser innovadora y viable.

# ¿Qué apoyo me ofrecerá el Laboratorio?

Te ofrecemos el apoyo de entrenadores profesionales expertos en desarrollo de la innovación, trabajo ágil y gestión de proyectos. También te ayudaremos con conocimientos adaptados a tu proyecto y estableceremos contigo una red -entre ustedes y con los socios de la FES- a la que podrás recurrir en tu trabajo futuro.

#### ¿Qué ocurre con mi idea después del Laboratorio?

Si te conceden el premio a la idea más prometedora, podrás utilizar los 5.000 euros del premio para seguir desarrollando tu idea y hacerla realidad. Pero todas las ideas seleccionadas tendrán potencial, así que, aunque no te concedan el premio, no significa que tu idea no sea buena. Nuestro objetivo es desarrollar todas las ideas hasta el punto en que puedan convertirse en realidad. Independientemente de quién gane el premio, podrá seguir utilizando la red recién creada y los conocimientos adquiridos a través de la incubadora para llevar su idea más lejos.